

Adakan Syukuran Atas Gelar Doktor Dan Sertifikasi Dosen, Ini Harapan Ketua Pembina Yayasan Dan Rektor

Mustika Rahmawati - BUNGO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 13, 2022 - 20:47



Rektor, Ketua Yayasan, Dan Dosen Yang Meraih Gelar Doktor

Indonesiasatu.co id , BUNGO - Bertempat di Aula Kampus Universitas Muara Bungo UMB, sukses gelar acara syukuran selamat atas sertifikasi dosen dilingkungan UMB yang meraih gelar S-3 (Doktor), acara tersebut dilaksanakan pada Rabu, (13/7/ 2022).



Acara tersebut dihadiri Ketua Pembina Yayasan Pendidikan Mandiri Muara Bungo Drs H. Zulfikar Achmad, Ketua Ikatan Alumni Universitas Muara Bungo yang juga selaku Wakil Ketua DPRD Bungo Jumiwan Aguza ,Ketua Yayasan Pendidikan Mandiri Muara Bungo H. Usman Hasan, SH, M.Si, dan Rektor Universitas Muara Bungo Prof. Dr. H. Syamsurijal Tan, SE, MA.

Rektor Universitas Muara Bungo Prof, Dr. H. Syamsurijal Tan, SE, MA dalam sambutannya mengucapkan syukur Alhamdulillah serta terima kasih pada Allah SWT, karena kita telah menghasilkan 5 orang dosen meraih gelar (Doktor) di universitas Muara Bungo tahun ini, suatu kebanggaan luar biasa.

"Saya menghimbau kepada masyarakat Bungo mari kita dukung anak-anak kita untuk masuk kuliah ke UMB karena dari sisi dosen kita memenuhi persyaratan dan dosennya sudah memiliki sertifikat, ada 9 dosen dan sudah diakui secara nasional" ucap H. Syamsurijal



Ketua Pembina Yayasan Pendidikan Mandiri Muara Bungo Drs H. Zulfikar Achmad, juga mengucapkan selamat dan merasa senang kepada para dosen yang meraih gelar S-3 (Doktor) dan bangga bahwa di Universitas Muara Bungo ini sudah ada 5 dosen yang bergelar Doktor dan dalam waktu dekat akan bertambah.



” Sesuatu yang luar biasa usaha nya dalam mencapai gelar itu, banyak pengorbanan dan waktu yang di berikan selama ini dalam mencapai gelar Doktor S-3 (Doktor), dengan adanya syukuran ini dapat menambah semangat bagi para dosen S-2 untuk lanjut ke pendidikan S-3, mudah-mudahan ilmu yang diperoleh dapat bermanfaat dan dapat berkiprah ditengah-tengah masyarakat.

Empat Dosen Universitas Muara Bungo yang meraih gelar S-3 (Doktor) pada acara ini yakni :

1. Dr. Darham Wahid, M.Pd ,
2. Dr Herawati, S.Kom, M. Kom ,
3. Dr. Muhammad Asman ,SE, MM ,
4. Dr. Misra Yeni R, SE, MM



Ditahun ini Universitas Muara Bungo (UMB) pada program magister manajemen S2 sudah bisa menerima mahasiswa baru karena sudah disetujui, mudah mudahan bisa selesai kita harapkan program Magister Manajemen sudah bisa jalan. (Tika)